

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

LA RÍTMICA NAZARENA ARRANCA MOTORES EN LA NUEVA TEMPORADA

- Noticias -



Publicado el Martes 7 de marzo de 2023

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

La gimnasia local recoge sus primeros éxitos en el inicio de la temporada.

El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas se desplazó el pasado sábado 4 de marzo a tierras gaditanas para participar en el XXIII Torneo Nacional Gimnasia Rítmica Ciudad de Sanlúcar .

Durante la jornada de mañana la gimnasta nazarena, Lucía Bermúdez, se alzó al primer puesto con la medalla de oro en la categoría sénior copa tras realizar una gran actuación de aro.

En el nivel absoluto, disputado durante la tarde, la rítmica local se hizo notar en la categoría infantil. Así, Aurora Humanes consiguió medalla de plata en el aparato pelota, y su compañera, Lola Vizuite, el bronce en el ejercicio de mazas. En la categoría alevín, María Piñero estrenaba su elegante ejercicio de manos libres con el que obtuvo la cuarta clasificación.

El próximo fin de semana los conjuntos absoluto y base del Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas mostrarán sus nuevos ejercicios de la temporada en el Torneo Marbella Cup.

